

根来小学校の学校生活 10月6日(月)~11月11日(火)



シャボン玉、
たのしいね！



1年生に
やさしく
おしえて
あげました◎



1年生 「かたちの大へんしん！」算数の研究授業
と根来保育所年長児さんとの交流会 😊

2年生 1年生を招待した「おもちゃランド」と
「心のブレーキ」を学んだキッズサポートスクール

すてきな
時間でした☆



※大切なことを
学びました

3年生 1年生にとって、わかりやすく楽し
める絵本を選んで、読み聞かせ本番

4年生 NTTドコモのオンラインと人権擁護委
員さんによるスマホ・ネット人権教室



※友達との学び合い



5年生 自分の考えを新タブレットで表現～国語

6年生 練習の成果を発揮した校内陸上大会↑↑



たんぽぽ学級

(左の写真) 新聞紙を使って、1m²の面積を実感して
て学んだ算数の時間。

(右の時間) 収穫したさつまいもを使って、お家の
方々と一緒に調理とお茶タイムを楽しんだ「おいも
カフェ」☆全員がはりきって、活躍しました↑↑

サポートチーム

タブレットを使っ
て、いっしょうけん
めい取り組んだ「読
む」トレーニング↑

担任の先生からの依頼
で、体育で使う運動場
用の得点板を作成中の
用務員・製作アイデア
名人の“寺地先生”